守恒小だより

発行者 北九州市立守恒小学校 校長 新森 修二

平和集会で6年生が発表をしてくれました。

11月29日(金)に平和集会が開かれました。この集会では、6年生が修学旅行で学んだことや調べたことなどを発表してくれました。プレゼンにまとめたり、劇や呼びかけをしたりとよく工夫していました。「いのちの歌」も全校で合唱しました。感動的でした。

また、「守恒小学校 平和宣言」も提案されました。思いやりの心をもつことや対話を大切にすることなどが宣言されました。みんなで取り組んでいきたいと考えています。 子ども達の感想です。

- 今日6年生の平和集会の発表を見ました。戦争は、人を簡単に死なせるのが悲しいなと思いました。学校で大切にしたいのは思いやりです。どうしてかというとみんなに優しくしたり、暴力を振るわないようにしたりするからです。平和は大切だと思います。戦争は悲しいなと思いました。
- いじめを見かけたら、先生に相談したり、いじめている子に「だめだよ!!」と言ったりします。遊ぶとき一人で寂しそうな人がいたら、「一緒に遊ぼう」と言って仲間はずれにしないようにします。
- この当たり前にある幸せな生活を1日1日大切に生きます。命を大切にします。





3年生が総合的な学習の時間でいろいろなことを調べています。

3年生が、総合的な学習の時間に「守恒の宝物」について調べています。保護者の皆さんや上級生にアンケートを行い、10の調べたいことを設定しました。調べていることは、「守恒小の歴史」や「守恒市民センター」、「おはなしの森」「よもぎ堂」など様々です。「守恒小の歴史」グループは、校長室に来て、たくさん質問をしてくれました。意欲満々でした。

他のグループは、地域で活躍されている方々をお招きしてインタビューをしたり、街に出かけて取材したりしています。子ども達の自主的な活動が、子ども達の学びにつながっていると感じています。



